
     Скоро Новый год. Нико-
го не спрашивая, он насту-
пит с боем курантов, за-
сияет сотнями звёздочек, 
запутавшихся в пушистых 
ветвях наряжённой ёлки, 
вспыхнет, отражаясь в 
стеклянных шарах, и рас-
творится в морозном воз-
духе. Ощущение праздни-
ка, сказки, царящая везде 
эйфория наступающего 
Нового года—всё это ок-
ружает нас повсюду, сто-
ит только захотеть уви-
деть и почувствовать 
настроение праздника…      
     А между тем, переша-
гивая черту Нового года, 
мы вместе с тем перехо-
дим во второе полугодие 
учебного года. Подводя 
итоги уже прошедшего 
учебного времени, можно 
смело сказать что в Новый 
год наш лицей вступает с 
довольно положительными 
результатами — достойно 
занятые места на район-
ных и городских олимпиа-
дах, многочисленные по-
беды спортсменов нашего 
лицея, награждение пяти 
учеников 10-х параллелей 

именными стипендиями 
мэра (между прочим, толь-
ко в нашем лицее собра-
лось такое количество 
стипендиатов) и ещё мно-
жество  других побед, о 
которых можно делать 
отдельный выпуск… Так 
держать, дорогие собратья
-лицеисты!!! А вообще, за 
чередой всех наших побед 

и достижений становится 
интересно: когда мы отды-
хаем и отдыхаем ли вооб-
ще? Да, да и это делать 
мы успеваем… Ярким 
примером этому, можно 
назвать приближающийся 
карнавал для  старше-
классников. Мы уже давно 
выросли—и вряд ли кто-
либо до сих пор верит, в 

Деда Мороза, но, в конце 
концов, почему бы дейст-
вительно не поверить лег-
комысленно в ту самую 
сказку, так настойчиво 
навязываемую нам со 
всех сторон, и не ввязать-
ся в новогоднюю авантю-
ру, нарядившись ушастой 
мохнатой зверушкой, пер-
сонажем фантастического 

фильма или экзотиче-
ским растением!!! 
     В заключение, хоте-
лось бы всей редакци-
ей нашей любимой (а 
как же иначе) лицей-
ской газеты пожелать 
Вам всем, дорогие ли-
цеисты, хорошо (и с 
пользой) провести но-
вогодние праздники и 
каникулы, ведь всем 

известно—как Новый год 
встретишь, так его и про-
ведёшь!!! 
 

РЕДАКЦИЯ  
ШКОЛЬНОЙ  

ГАЗЕТЫ 
 

ЛИДА НЕЧАЕВА  
10Б класс 

Заголовок основной статьи 

НОВОГОДНИЙ ЮМОР 

     2007-ой год, середина января. За-
став городские коммунальные службы 
врасплох, ни с того ни с сего по всей 
России выпал снег и началась зима! 

*** 
     1 января... - Дед Мороз, спасибо за 
подарок, который ты мне принес. 
- Пустяк, не стоит благодарности. 

- Я тоже так думаю, но мама велела так 
сказать.  

*** 
     31 декабря, вечером подходит сын к 
маме и говорит: 
-  Давай, когда будет половина 12-ти за-
кричим: Новый год! Новый год! 
-   Зачем это? 

-   А пускай наши соседи думают, что к 
нам Новый год раньше пришёл. 

*** 
-   Ну и что вы с Катей решили по пово-
ду Нового года? 
-   Мы решили—пусть наступает 

МИША ВЛАСОВ  
10Б класс  

В этом выпуске: 
Новогодний юмор 1 

Строительство светлого 
будущего... 

2 

Положительный 11В 2 

Мы все такие разные… 11Б 4 

Новогоднее творчество 4 
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«ВЕЧНЫЙ ДВИГАТЕЛЬ» 
ГАЗЕТА УЧЕНИЧЕСКОГО ОБЪЕДИНЕНИЯ ЮИТА 

Снег холодный серебрится, 
Лунный свет над ним струится, 

Звёзды водят хоровод… 
И подходит светлый, ясный, 
Величавый и прекрасный  

Новый год! 
Так вперёд, работы много, 

Впереди светла дорога! 
Время мчится, жизнь не ждёт! 

Здравствуй, светлый, 
 Здравствуй, ясный 

Гость желанный,  
Гость прекрасный,- 

Новый год! 



Добрый день, уважаемые това-
рищи! Мы думаем, откровением для вас 
не станет тот факт, что под Новый Год все 
всегда случается и все всегда бывает. 
Это как-то само собой разумеется, ком-
ментариям не подлежит и дополнений не 
требует. Однако, коллеги, (именно колле-
ги, товарищи, готовьтесь к серьезному 
разговору) такой вот праздник как насту-
пление Нового Года подразумевает еще 
разработку и обнародование некоторых 
социально значимых проектов развития 
на будущий период, в частности, на 2007 
год. Товарищи, ну-ка включите свои моз-
ги, кто-нибудь помнит, чтобы подобные 
вещи когда-нибудь творились в лицее? 
Мы вот что-то никак припомнить не мо-
жем, может, память отшибло, может, 
учимся здесь не так давно, но такого не 
было точно. Чувствуете, товарищи, гран-
диозность момента? Да-да, сегодня мы 
опубликуем долгосрочный план развития 
заведения лицея №19.                          

По распоряжению Министра 
науки и образования А. Фурсенко от 27 
ноября 2006 года, при поддержке губер-
натора Самарской области  К. Титова с 1 
сентября 2007 года на базе нашей шко-
лы будет создана академия, в дальней-
шем именуемая как Тольяттинская Госу-
дарственная Академия Экономики и 
Управления. Также из областного бюдже-
та будет выделено 350 млн. рублей на 
строительство спортивного и учебного 
комплексов для ВУЗа. Партнерами в 
строительстве выступили такие именитые 
кампании, как: ЗАО «НТБ», ЗАО Банк 
«СтройФинанс», АО «АвтоВаз», ОАО 
«Автотрейд», ОАО «МСС-Поволжье».   Уже 
ведется строительство огромного спор-
тивного комплекса «Сова», находящегося 
по б-ру Ленина  (напротив Краеведческо-
го музея), совсем скоро начнется строи-
тельство учебного корпуса по ул. Мира 
(за ДК «Тольятти»). По словам главного 
архитектора компании «WorldBuild», за-
нимающейся строительством этих ком-
плексов, J. Gray, оба здания будут воз-
двигнуты уже к 2008 году. Эта громкая 
новость подвергла всю редакцию газеты 
«Вечный двигатель» в легкий шок, для 
выяснения подробностей мы взяли ин-
тервью у директора МОУ лицея № 19  
Татьяны Леонидовны Терлецкой: 
К.- Татьяна Леонидовна, почему выбрали 
именно нашу школу? 
Т.Л. – Наш лицей пользуется огромной 
популярностью в городе и области, имеет 
один из самых высоких показателей 
успеваемости,  огромный умственный и 

творческий потенциал, хороший уровень 
образования. Мы с коллегами уже давно 
рассматривали такую инициативу созда-
ния ВУЗа на базе школы, в сентябре от-
правили все необходимые  документы на 
рассмотрение в Министерство науки и 
образования, нашу идею поддержали 
городские и областные власти, а также  
огромное количество компаний и корпо-
раций, заинтересованных в подготовке 
квалифицированных кадров по предло-
женным специальностям. 
К. – Обучение по каким специальностям 
предполагает академия?  
Т.Л. – Это специальности, связанные с 
экономической и управленческой дея-
тельностью, более подробной информа-
ции я, к сожалению, дать не могу. 
К.- Какие проблемы могут возникнуть при 
создании ВУЗа на базе школы?    
Т.Л. -  На данный момент существует не-
сколько проблем: это отсутствие  препо-
давательских кадров, отсутствие зданий 
для ведения учебного процесса и отсутст-
вие системы приема абитуриентов в ака-
демию. Но эти проблемы будут решены 
уже в ближайшее время. 
К. – Когда академия начнет полностью 
функционировать и какие формы обуче-
ния будут предложены поступающим? 
Т.Л. – Я думаю, что полностью академия 
начнет функционировать уже к 1 сентяб-
ря 2008 года, формы обучения: очное 
бесплатное, очное платное, заочное плат-
ное. 
К.- Спасибо, Татьяна Леонидовна! Мы 
думаем, что из нашей школы получится 
отличный ВУЗ.  
Теперь лицей – академия! Огромные 
комплексные сооружения, продуманная 
система образования, неисчислимое 
количество спонсоров, востребованность 
на рынке труда квалифицированных кад-
ров – выпускников академии; ректорат, 
студенты; общежития, наконец!  
 Более того, помимо вышепере-
численных нововведений появится ещё 
несколько… Дабы не лишать Вас, дорогие 
лицеисты, достоверной информации, 
расскажем ещё о нескольких нововведе-
ниях, некоторые из которых ожидают нас 
уже в этом году, некоторые имеют место 
быть лишь к 2010-2020 гг. Итак: 1. увели-
чение учебного пространства. Будет по-
строен ещё один учебный корпус на мес-
те нынешнего недостроенного футбольно-
го поля (выше уже упоминалось о том, 
что для спортивных целей будет построен 

отдельный корпус). Срок выполнения: к 
2010 г. Сейчас идет согласование всех 
документов, к началу 2008 г. должна на-
чаться закладка фундамента нового зда-
ния. По проекту оно должно иметь форму 
пожарной башни, наподобие стоящего 
рядом памятника советскому идиотизму 
1956 г. 2. Введение пятидневных учебных 
программ с проживанием в школе. Естест-
венно, что в актовом или спортивном зале 
учеников с комфортом не разместить, 
поэтому будет построено еще одно здание 
– то бишь общежитие «Космос» формой 
полукруга на месте снесенного памятника 
новой российской глупости – недостроен-
ному кинотеатру. Это здание должно стать 
символом тольяттинского просвещения и 
новым гербом лицея. Срок выполнения: 
2018 г. 3. Приобретение школьного авто-
буса и учебных машин. В будущем, за 
небольшую плату, можно будет взять ма-
шину напрокат на несколько часов, с осо-
быми правами несовершеннолетнего 
лицеиста. Теперь будет на чем кататься 
заскучавшему ученику. Срок выполнения: 
к 2012 г. 4. В школьной столовой (которая 
наконец-то будет иметь хоть какое-то на-
звание, кроме известного и популярного 
обеда «Вкусняшка») количество теть Наташ 
и Клавдий Андревн будет значительно 
увеличено и соответственно составит 3 и 
2. Теперь получить свою «Вкусняшку» мож-
но будет за считанные секунды. Срок вы-
полнения: к середине 2007 г. 5. Доступ к 
интернету будет неограниченным. Без 
комментариев. Срок выполнения: к 31 
декабря 2007 г. 6. Из всех школьных дис-
котек исчезнут занудные, но пока обяза-
тельные конкурсы и стихи. Срок выполне-
ния: незамедлительно. 

Вот в такой лаконичной и офици-
альной форме мы вам изложили направ-
ления развития нашего заведения. Будем 
ждать с нетерпением, т.к. все они действи-
тельно имеют место быть и разработаны 
совсем недавно в стенах директорского 
кабинета, кроме того, все они действи-
тельно должны положительно отразиться 
на нашем внутреннем душевном самочув-
ствии и успеваемости. Конечно, мы пони-
маем, что вас-то разработчики этого пла-
на и не слушали, поэтому, если вы хотите 
быть на самом деле услышанными и поня-
тыми, обращайтесь. Все.  

С наступающим Новым годом! Сви-
ньи! 

ДИМА ВЛАСОВ  
10Б класс 

 

ВОВА ВАСТЬЯНОВ  
11А класс 
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СТРОИТЕЛЬСТВО СВЕТЛОГО БУДУЩЕГО 
От школы до Академии! Из Лицея в ТГАЭУ! 



«ВЕЧНЫЙ ДВИГАТЕЛЬ» 

Уже совсем скоро наступают 
новогодние каникулы, от которых 
каждый из нас ждет чего-то особого. 
В преддверие нового года мы ожида-
ем нечто волнующее, приносящее  в 
нашу обыденную жизнь новые чувст-
ва и эмоции. В сердце каждого заго-
рается некая мечта, которую мы 
пытаемся претворить в жизнь.  

Многие мечты и сокровенные 
желания овеяны некой загадкой. 
Чтобы понять и разгадать ее нужно 
влиться в атмосферу общества. 

А сегодня в качестве продол-
жения рубрики «Классный калейдо-
скоп» предлагаю поближе познако-
миться с 11В. 

Класс был сформирован в 
прошлом году, причем около полови-
ны учеников пришли из других школ. 
Профиль класса – естественнонауч-
ный, т.е. здесь учатся люди, прояв-
ляющие интерес к биологии и физи-
ке. 

Вот количество учеников в 
классе явно не сбалансировано, 
всего 7 девушек на 13 парней… не-
удивительно, что некоторые пользу-
ются интересом сразу у нескольких 
представителей сильного пола.… 
Кстати, парни здесь 
очень галантные и вежли-
вые, что в последнее вре-
мя встречается все реже 
и реже! 

Вот что касается 
дисциплины в классе, то 
здесь никогда даже не 
возникало вопросов  о 
сорванных уроках и не-
уважении к учителям! Однако есть 
всего лишь один предмет, на кото-
ром 11В превращается в необуздан-
ных подростков и выплескивает всю 
накопившуюся энергию наружу, вот 
только тогда атмосфера класса не 
соответствует обучению. Думаю та-
кое поведение моих одноклассников 
связано с неадекватной реакцией на 
предмет… 

Наш класс находится под руко-
водством замечательного педагога 
Шониной Галины Юрьевны. После 
первого знакомства с ней, мы все 
поняли, что она зарекомендовала 
себя и как справедливого учителя, и 

человека который всегда поймет нас 
и даже предложит выход из любой 
ситуации. В Галине Юрьевне невоз-
можно не заметить желание сплотить 
и еще больше сблизить нас всех! 

На вопрос: «Произошли ли 
какие-либо изменения после прихо-
да в 19 лицей?» - новички сразу дали 
четкий ответ: «Да, в новом классе 
нас приняли сра-
зу, было легко 
влиться в коллек-
тив и завязать 
новые отноше-
ния!». Действи-
тельно такое 
большое количе-
ство новеньких 
явно сблизило 
всех. 

В череде 
выпускных клас-
сов вопрос об 
отношении к ученикам 11В стоит 
обособленно.… Ведь многие из них 
пришли из других школ, у них отлича-
ются взгляды на некоторые вещи, а 
то, что люди не могут понять, они 
отчуждают, это и вызывает реакцию 
недопонимания… 

Мне стало интересно, а како-
во же тогда отноше-
ние учителей к 11В? 
Вот, например что 
мне сказал учитель 
химии  Караблева 
Марина Васильевна:  
« Работать в этом 
классе  мне очень 
нравиться, класс ко-

нечно не особо силен в знаниях по 
химии, но вот в человеческих отно-
шениях он хорош! Люди идут на кон-
такт, даже если это не касается мое-
го предмета, они отзываются на 
просьбы и предложения, что есть 
показатель класса в целом. Это один 
из немногих классов, с которым хо-
чется собираться после уроков, и, к 
примеру, устраивать чаепития!». 

Немного с другой стороны 
наш класс охарактеризовал препода-
ватель биологии Бузыцкая Ирина 
Владимировна: « Класс, безусловно, 
общительный, однако есть люди лю-
бящие халтуру на моем предмете». 

О хороших познаниях в облас-
ти естественных наук свидетельству-
ют награды наших учеников. Яша 
Медведков в этом году занял первое 
место в школьной олимпиаде по хи-
мии, третье место в городской олим-
пиаде по биологии. Света Маковская 
получила медаль за третье место в 
инженерно-экологической олимпиа-

де «ТГУ-2006», 
заняла первое 
место в город-
ской олимпиа-
де по экологии. 
И это далеко не 
все наши успе-
хи! 
Уже многие 
начинают заду-
мываться о 
предстоящих 
экзаменах  и 
подготовке к 

ним. Однако мы не должны забывать 
о своих увлечениях! Вот, к примеру, 
Настя Фиалко ходит на танцы живо-
та, занимается йогой, аэробикой и 
пилатесом. Вася Аманов проявляет 
особый интерес к легкой атлетике, о 
чем свидетельствуют его награды в 
городских и областных соревновани-
ях в беге. Антон Пастухов посещает 
бассейн, музыкальную школу и лю-
бит собираться с одноклассниками 
для веселого времяпрепровожде-
ния… 

Несмотря на то, что мой класс 
такой разный, он мне все равно нра-
вится. После экзаменов ученики 
займутся своими делами, обстоя-
тельства и время разбросает нас по 
всему миру. Зная это, я предлагаю 
собраться лет через пять. Я думаю, 
нам будет о чем вспомнить и погово-
рить. 

Удачи тебе во взрослой жизни, 
мой выпускной 11В! 

 
ВИКА ДУНЯЕВА 

11В класс 

Стр. 3 

«...парни здесь 
очень галантные и 
вежливые, что в 
последнее время 
встречается все 
реже и реже!» 

ПОЛОЖИТЕЛЬНЫЙ 11В 



Аникушина! В спорте у нас преуспевают 
Вова Челухин, он, занимаясь в яхт-
клубе, каждый год ездит на соревнова-
ния и возвращается оттуда с победами,  
и Данил Мишенков, он не менее успеш-
но занимается гольфом, можно сказать, 
в мировом масштабе: недавно он за-
воевал первое место в Португалии.  
Также мы можем гордиться успехами 
Андрея Патракова в легкой атлетике. 
Хочется вспомнить также о Максиме 
Прасолове, который ушел от нас в про-
шлом году, для того чтобы профессио-
нально заниматься теннисом. Его успе-
хами мы все очень гордимся! Не сомне-
ваюсь, вскоре о нем узнает весь мир!  

Культурно-массовым досугом  
в нашей школе занимаю я, Даша Са-
довская, являясь, членом парламента. 
Это объединение в новом учебном году  
уже успело подарить нам замечатель-
ный КВН и Осенний бал! Нельзя не ска-
зать о мальчиках, которые проводят 
отличные дискотеки в нашей школе. Это 
Никита Горбачев (Dj ICE), Вова Челухин  
(Dj Venchenso) и Данил Мишенков (Dj 
Dan)  

Учиться в нашем классе очень 
весело, благодаря таким людям,  как 
Полина Бувина, Аня Невпряго и Даша 
Силичева! Как говорят,  с этими девоч-
ками не соскучишься! Что не урок-то 

Продолжая рубрику «Классный 
калейдоскоп» рассказываем вам о по-
следнем выпускном 11 классе нашего 
лицея. Итак, речь пойдет об 11-Б. Руково-
дит классом Балашова Елена Владими-
ровна, учитель математики, которую 
сами ребята  11Б называют второй ма-
мой. 

Наш класс прошел большую 
эволюцию. Костяк 11-Б составляют ребя-
та, которые учились еще в 5-А классе, 
затем в 7 классе после небольшого из-
менения состава литер  поменяли на Б. 
В 9 классе нас снова «перемешали», а 
последние изменения произошли уже в 
этом году, когда из бывшего 10-Д к нам 
пришли Миронов Рома и Лемешев Олег,  
а из 10–А - Хальзова Света и Апресова 
Таня. А Елена Владимировна до сих пор 
с нами,  вот уже целых  6 лет! Теперь, я 
думаю, вы понимаете, почему мы назы-
ваем ее второй мамой!  

У нас достаточно дружный 
класс, всегда можно рассчитывать на 
поддержку и помощь! Все ребята в клас-
се очень разносторонние и интересные 
личности. Несмотря на то, что наш класс 
по успеваемости не стоит на первом 
месте, в 11-Б есть люди, которые хорошо 
учатся, участвуют в олимпиадах и конфе-
ренциях. Есть в нашем классе и ученица, 
которая претендует на медаль-это Маша 

новый прикол! Еще в 11-Б можно отме-
тить такого галантного мальчика, как 
Колю Михайлова. Все девочки нашего 
класса его просто обожают!  В состав 
клуба «Патриот» от нашего класса входят 
Оля Комягина и Камиля Газимова.                    

Но мое мнение – субъективное. 
Давайте узнаем мнение учителей о на-
шем классе. 

Елена Дмитриевна Кузьмина, 
учитель английского, так отзывается о 
нашем классе: «Я замечательного мне-
ния об 11-Б. Класс очень творческий, 
дружный. Они отлично выполняют груп-
повые проекты!  Я думаю, что девиз это-
го класса: один за всех и все за одного!» 

Еще одно мнение Ольги Алексе-
евны Назаренко, которая ведет у нас 
русский  язык и литературу: «Люблю 11Б. 
Он очень добрый, человечный и весе-
лый. Все ребята такие разные, но одина-
ково родные». 

А вообще очень жалко, что в 
следующем году наш класс уже не будет 
учиться в лицее, но у нас есть достойные 
преемники – это 10-Б класс. Мы рады, 
что нам есть на кого оставить школу, и 
мы уверены, что они нас не подведут!  

ДАРЬЯ САДОВСКАЯ 
11Б класс 
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Материал, опубликованный относительно плана развития лицея на 
ближайшие годы является продуктом творческой деятельности ре-

дакции школьной газеты и является недостоверным… :)))))))   

МЫ ВСЕ ТАКИЕ РАЗНЫЕ…  11Б 

НОВОГОДНЕЕ ТВОРЧЕСТВО 
Осыпают землю белые пушинки, 

Все леса покрыты, словно серебром, 
И хватает ручкой лёгкие снежинки 

Маленький ребёнок с ледяным ведром. 
Вылепил из снега он большую бабу, 

Вместо носа он воткнул морковь. 
Водит хороводы за больную лапу 

С маленькой собачкой и бежит домой. 
Дома стоит ёлка, а на ней игрушки, 
Вся сверкает елка яркой мишурой, 

И горят гирлянды, хлопают хлопушки, 
С Новым Годом! Мальчик, озорной! 

Написал письмо он Дедушке Морозу,  
Попросил на праздник новый грузовик, 

Принесёт подарок дедушка под ёлку, 
Оживёт в 12 добрый снеговик! 

 
ДАРЬЯНА СОТНИКОВА 11Г класс 


